

# O.V.N.I. va pas !

**« Je n'ai pas voulu aller le dire à la gendarmerie. Ma femme m'a dit : « N'y va pas. Ils vont te prendre pour un fou ».** Un habitant de Beautiran, M. Robert Garnung regardait la télévision chez lui, mercredi soir, quand son attention a été attirée par une lueur très vive. Il s'est aussitôt précipité dehors pour voir un objet de forme ovale.

Blanchâtre au départ, l'O.V.N.I. a

pris une couleur orangée au fur et à mesure qu'il tombait, verticalement. M. Garnung est formel : il était 20 h 57. La chute n'a pas duré plus de quarante-cinq secondes. L'objet est tombé derrière les arbres ou dans la Garonne.

Ce n'est que le lendemain, en faisant le rapprochement avec les phénomènes observés en Lot-et-Garonne que M. Garnung a été faire sa déclaration à la gendarmerie.

Sud Ouest 25 février 1978